



Liebe Eltern der Thomas-Morus-Schule,

ein weiteres Schuljahr neigt sich dem Ende zu – kaum zu glauben, wie schnell die Zeit vergangen ist! Bevor wir alle in die wohlverdienten Sommerferien starten, möchte ich gerne auf die schönsten Momente und Highlights dieses Jahres zurückblicken. Das absolute Highlight war für uns alle sicherlich der Einzug in unser neues Schulgebäude. Es fühlt sich so an, als hätten wir ein neues Zuhause gefunden! Das große Foyer ist mittlerweile unser lebendiger Treffpunkt: Hier singen wir gemeinsam, verteilen die Tausendbüchler-Gutscheine und gestalten Siegerehrungen, Verabschiedungen oder Einschulungen. Das großzügige Platzangebot macht es möglich, viele tolle Aktivitäten zu veranstalten – und das Gemeinschaftsgefühl ist einfach großartig.



Auch sportlich waren wir wieder sehr aktiv. Unsere Viertklässler haben beim Basketballturnier in Berg Fidel und im Pascalgymnasium mitgemacht, beim Leichtathletikfest im Wienburgpark waren wir ebenfalls vertreten. Und natürlich haben wir beim Fußball-Sparkassen-Cup wieder alles gegeben – mit viel Spaß und Teamgeist! Außerdem fand für den 3. Jahrgang das Judoprojekt in unserer Turnhalle statt, was bei den Kindern super angekommen ist. Ein herzliches Dankeschön an alle, die dabei mitgemacht haben!

Nicht nur sportlich, sondern auch mathematisch waren wir wieder fleißig. Beim Känguru-Wettbewerb für die 3. und 4. Klassen haben 53 Kinder großartige Ergebnisse erzielt – Knobeln macht eben Spaß! Wir durften in diesem Jahr 5 Kinder ehren, die sich unter die besten 5% aller Teilnehmenden geknobelt haben. Außerdem haben 52 Kinder der 1. und 2. Klassen geknobelt und schöne Ergebnisse erzielt. Am Landesweiten Mathematikwettbewerb für Grundschulen in NRW haben 27 Kinder der Klassen 3 und 4 teilgenommen. 5 Kinder erreichten die 2. Runde und 4 Kinder die 3. Runde des Wettbewerbs. Herzlichen Glückwunsch.



Und jetzt eine ganz besondere Nachricht: Wir freuen uns sehr Ihnen mitteilen zu dürfen, dass Oscar, der Sohn unserer Kollegin Frau Averdiek am 05.06.2025 geboren wurde. Wir wünschen der ganzen Familie viel Freude, Gesundheit und schöne gemeinsame Momente mit Oscar.



Zum Schuljahresende verabschieden wir uns auch von einigen unserer geschätzten Kolleginnen: Frau Sophie Hadouchi, Frau Steffi Niemeyer und Frau Laura Elfert. Frau Hadouchi hat das spielerische Entdecken der französischen Sprache vermittelt und wird nun nach Frankreich zurückkehren. Frau Niemeyer hat uns im Sportunterricht unterstützt, und Frau Elfert hat mit viel Herzblut und Energie unsere Schule bereichert – sei es als Klassenlehrerin, bei den Mathe-Wettbewerben oder in den Fördergruppen. Wir danken unseren Kolleginnen herzlich für ihr Engagement und wünschen ihnen alles Gute, viel Erfolg und Freude für ihren weiteren Weg.



Ein herzliches Dankeschön geht an unseren Schulpflegschaftsvorsitzenden Herrn Dr. Overbeck, Herrn Dr. Steinke, den Vorsitzenden des Fördervereins, sowie an alle Eltern für ihre Unterstützung und ihr Engagement. Ohne Sie wäre vieles nicht möglich gewesen! Den Kolleginnen und Kollegen der TMS möchten wir unsere Anerkennung und unseren Dank für ihren Einsatz und ihre Unterstützung im Alltag mit den Kindern aussprechen. Ihr Engagement, ihre Geduld und Einfühlungsvermögen schaffen eine positive Lernumgebung. Großer Dank auch an unsere Sonderpädagoginnen, SchulsozialarbeiterInnen, BuT-Kräfte, I-HelferInnen, den MitarbeiterInnen der OGS, der BMB, Frau Giese, Herrn Hankel und unserem Putzteam Familie Rödning – Sie alle machen unsere Schule zu einem besonderen Ort.

- Der Abschied unseres 4. Jahrgangs findet am Freitag, 11. Juli 2025 statt. An diesem Tag endet der Unterricht für alle Kinder bereits um 10:45 Uhr. Die OGS und die BMB sind wie gewohnt geöffnet.
- Wir starten wieder am **Mittwoch, 27.08.25, um 8.00 Uhr** für alle Kinder der Thomas-Morus-Schule. Im Anschluss an den Unterricht des 1. Schultages findet wie gewohnt die OGS/BMB Betreuung statt. Am **27.08. und 28.08.2025** ist jeweils nach der 4. Stunde Unterrichtsschluss.
- Eine große Bitte zum neuen Schuljahr: Bitte parken Sie beim Bringen und Abholen Ihrer Kinder NICHT auf den Parkeplätzen der Anwohner, sondern lassen die Kinder auf der Stettiner-Strasse aussteigen und bei den Schülerlotsen rübergehen. Vielen Dank.



Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien erholsame Ferien und freuen uns auf ein weiteres gemeinsames Schuljahr!

Mit freundlichen Grüßen

Martina Wenger
Schulleiterin

Anne Jostmeier
Stellv. Schulleiterin

Sabine Blankenhaus
OGS Koordinatorin.